

Lorsqu'un Homme Achète des Sous-Vêtements

Il aime à compter sur quelque chose de plus que son propre jugement dans cet achat. Il peut juger de la finesse du tissu, du fini et peut-être de la coupe du vêtement. Mais il ignore complètement si les sous-vêtements qu'il achète seront durables.

Aujourd'hui, que la rareté des bonnes marchandises a fait lancer sur le

marché des articles de qualité inférieure, l'acheteur doit se fier sur le marchand et sur le renom du manufacturier.

Considérez alors, avec quelle plus grande confiance vous pouvez offrir une ligne de sous-vêtements aussi bien connus de vous et de vos clients que les Penmans.



"LE MODELE DE L'EXCELLENCE"